

## «Médecine de premier recours – une discipline attractive et d’avenir»

Journée nationale jeudi 16 mai 2013 Zentrum Paul Klee Berne

**Parties concernées:** l’OFSP, la Conférence des directeurs cantonaux de la santé, les médecins de famille, les politiciens, le personnel de soins, les organisations de patients, les communes et les villes.

**Mission et objectifs:** La médecine de famille doit être renforcée en tant que spécialité médicale à part entière attractive. Sa mission et ses tâches actuelles et à l’avenir seront abordées, des modèles proposant des solutions seront présentés. Le congrès donne l’occasion de discuter le rôle des médecins de famille en liaison avec d’autres partenaires dans le système de santé et de réfléchir aux futures tâches et structures. A l’aide d’exemples de modèles de prise en charge médicale établis avec succès sera discuté au cours des forums comment le Masterplan «Médecine de famille et médecine de base» pourrait se présenter en Suisse.

**Programme, inscription et informations** détaillées sous <http://fr.congress-info.ch/bag-tagung2013/>